

Polres Simalungun Tangani Temuan Bayi di Musholla Al Barokah Tiga Bolon

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.XPRESS.CO.ID

Feb 26, 2024 - 00:23



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN - Temuan sosok bayi berjenis kelamin laki-laki sempat menggegerkan tatkala warga setempat mendengarkan tangisan bayi dan setelah ditelusuri, akhirnya keberadaan bayi tersebut ditemukan, Sabtu (24/02/2024) sekira pukul 08.00 WIB.

Dalam siaran persnya, AKP Verry Purba selaku Kasi Humas Polres Simalungun menyebutkan, Kapolres Simalungun, AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., telah memberikan instruksi untuk melakukan investigasi menyeluruh.



Ia menyampaikan, sosok bayi bayi ditemukan tepatnya di sisi kanan, teras bagian belakang Musholla Al Barokah, Dusun Pangkalan Buntu, Nagori Tigabolon, Kecamatan Sidamanik, Kabupaten Simalungun, Jumat (23/02/2024) sekira pukul 22.00 WIB.

Kemudian, Kasi Humas Polres Simalungun menyampaikan, pihaknya akan melakukan penyelidikan terhadap kasus penemuan bayi ini dan menjadi prioritas, bertujuan untuk mencari tahu keadaan yang menyebabkan bayi tersebut.

Menurut pengakuan saksi, Gultom Purba dan rekannya Sukerna Sidabutar yang pertama kali menemukan bayi tersebut. Ke dua pria ini mendengar tangisan di

sebelah kanan Mushola Al Barokah.



Pada saat ditemukan, keadaan bayi dilapisi pakaian hitam dan dibungkus dengan selendang kuning. Kejadian ini langsung dilaporkan kepada Pangulu Tigabolon yang kemudian menginformasikan kepada Kapolsek Sidamanik.

Laporan itu direspon, melakukan tindakan cepat personel kepolisian dengan menyertakan pihak medis dari Puskesmas Sarimatondang untuk memastikan kondisi kesehatan bayi dan perawatan medis yang dibutuhkan.



Dari lokasi, pihak Kepolisian mengamankan barang bukti berupa satu potong baju hitam dan satu selendang kuning. Saat ini, bayi tersebut dirawat di Puskesmas Sarimatondang sambil menunggu hasil lebih lanjut dari investigasi kepolisian.

Hingga berita ini dilansir ke publik, belum diperoleh informasi lanjutan, asal usul bayi dan kasus ini telah ditangani pihak Polres Simalungun, berkoordinasi dengan pihak medis dan memulai penyelidikan.